

Schule für Kfz-Technik: Erfolgreiche Präsentation auf der bike-austria

Zahlreiche interessierte Besucher konnten OSR Markus Fuchs, Direktor der Siegfried Marcus Berufsschule für Kfz-Technik/Wien, und sein Team auf dem Stand der Ausbildungsstätte auf der bike-austria in Tulln begrüßen. Ermöglicht wurde die Präsentation durch die Unterstützung der Arge2Rad, Yamaha Motor Middle Europe B.V./Wien und GF Hans Zimmermann. Yamaha stellte Motorräder und Motoren für die Veranstaltung zur Verfügung. Unter dem Motto „Technik greifbar machen“ demonstrierten Schüler ihre Fähigkeiten in der Halle 10. Ziel war dabei, den Besuchern den Lehrberuf KraftfahrzeugtechnikerIn mit Hauptmodul 3 Schwerpunkt Motorradtechnik näher zu bringen. Mit dem Freigegegenstand Fahrradmonteur als Projektpraktikum mit 40 Stunden startete die Berufsschule im Wintersemester 2012/13 einen weiteren Schulversuch. 5 Lehrlinge, die ihre Zusatzausbildung bereits abschlossen haben, zeigten auf der bike-austria ihr Können an E-Fahrrädern, die Meco GmbH/Roppen zur Verfügung gestellt hatte. (DSC)